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Erreà e Gruppo Mascio
Orzinuovi insieme fino al 2027
  24/07/2024 19:16



Massimo Oliveri, Responsabile Divisione Basket: "Da anni, Erreà
ha il piacere di vestire la società di Orzinuovi con prodotti
completamente personalizzati

Erreà e Gruppo Mascio Orzinuovi sono entusiasti di annunciare un accordo di

sponsorship

tecnica, che li legherà per tre stagioni, fino alla stagione 2026/2027.

La collaborazione tra le due parti mira a promuovere l’eccellenza fornendo materiale da

gara e rappresentanza per la prima squadra e la Blu Basket Academy, la sezione

giovanile.

Massimo Oliveri, Responsabile Divisione Basket: «Siamo felici ed entusiasti di proseguire

la nostra partnership con l’Orzi Basket. Da anni, Erreà ha il piacere di vestire la società di

Orzinuovi con prodotti completamente personalizzati, offrendo anche uno store dedicato

alle linee di merchandising presso il PalaBertocchi. Il cambio dirigenziale non ha

intaccato i

bellissimi rapporti esistenti, e l’intesa con il nuovo Presidente Stefano Mascio e il GM

Luca

Infante è stata immediata. Siamo pronti a continuare insieme il percorso di crescita, per

raggiungere grandi traguardi».

Soddisfatto anche il Presidente del Gruppo Mascio Orzinuovi, Stefano Mascio, che

aggiunge: «È motivo di soddisfazione per noi annunciare che fino al 2027 Erreà sarà

l’Official Technical Sponsor. Questo accordo rappresenta una visione di lungo periodo, a

coinvolgere anche le nuove generazioni. Siamo carichi e motivati in vista della stagione

sportiva che sta per iniziare e siamo certi, anche grazie alla possibilità di avere uno store

di

merchandising direttamente all’interno del PalaBertocchi, che sempre più tifosi vorranno

sostenerci indossando il vestiario ufficiale del Gruppo Mascio Orzinuovi in modo da
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Nuova realtà

Mascio Orzibasket
Roster ambizioso
per stupire subito
BASKET SERIE A2

Si legge Gruppo Mascio Orzibasket ed è la «carta
d'identità» del nuovo ambizioso progetto che ha unito
Orzinuovi e Blu Basket Treviglio. La nuova realtà sarà ai
nastri di partenza del prossimo campionato di A2 con
obiettivi importanti e con il fermo proposito di riuscire
a coinvolgere («Innamoriamoci!» suggerisce la
campagna abbonamenti) sia i
tifosi orceani che quelli
trevigliesi. In questo senso,
mentre Stefano Mascio (nella
foto) ha assunto la carica di
presidente e Stefano Zanotti
quella di vice presidente, il
neonato sodalizio ha cominciato
ad allestire un roster ricco di
qualità. Oltre alla permanenza in
biancazzurro di Alessandro
Bertini, infatti, sono arrivati
elementi come Samuele Moretti,
Matteo Bogliardi, Cosimo Costi,
Andrea Loro, Luca Vencato,
Tommaso Guariglia, Simone Pepe, Gabe Devoe e una
new entry guardata da subito col massimo interesse
come Jarvis Williams. Toccherà all'head coach Franco
Ciani ed al suo staff portare a dare il massimo questo
gruppo. Gruppo Mascio Orzibasket andrà in ritiro a
Clusone dal 19 al 25 agosto e che vivrà subito una
riprova di particolare significato il 21 e il 22 aprile,
quando parteciperà a Livorno alla Supercoppa 2024.
L'occasione più illustre per far vedere che il progetto
Orzinuovi-Treviglio ha tutte le carte in regola per
raggiungere traguardi importanti. L.M.
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O Il divorzio Blu Basket

Mascio: «Ora dico tutto»
E fa causa al Comune
La Blu Basket di Stefano Mascio (foto) fa

causa al Comune di Treviglio perla bolletta
della corrente del PalaFacchetti. Dopo il di-
vorzio e il trasloco a Orzinuovi, Mascio si
sfoga e sfida gli ex soci: «Esaminiamo i libri
contabili». Il presidente parla di io bici elet-
triche nella contabilità «che non abbiamo
trovato» e definisce un suo errore «voler ri-
sanare i conti». a pagina 9
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Treviglio

di Pietro Tosca

Blu Basket fa causa sulle bollette
E Mascio sfida gli ex soci:
«Esaminiamo i libri contabili»
Il presidente: il mio errore è stato voler risanare una società in crisi

La Blu Basket fa causa al Co-
mune di Treviglio per la bol-
letta della corrente del Pala-
Facchetti. C'è uno strascico le-
gale al divorzio tra la società
di pallacanestro del presiden-
te Stefano Mascio, che a mag-
gio ha traslocato a Orzinuovi,
e l'amministrazione del sin-
daco Juri Imeri. Una causa che
non contribuirà a rasserenare
i rapporti con la città in cui la
Blu Basket è ancora presente
con l'Academy per i giovani.
Relazioni mai davvero

d'amore, che erano via via
precipitate a inizio 2024. Tut-
t'altro che facili anche i rap-
porti con il Comune da sem-
pre scettico, se non ostile, al
progetto di nuovo palazzetto
lanciato da Mascio che dal
canto suo contestava il man-
cato sostegno dell'ammini-
strazione al suo impegno per
la Blu basket. L'imprenditore
di Mornico ha più volte spie-
gato di aver investito 6 milioni
di euro in tre anni e non solo
di essere stato lasciato solo,
ma anche di aver subito ag-
gravi economici per la gestio-
ne del PalaFacchetti. Lo dimo-

La vicenda

• La Blu
Basket, società
storica del
basket
trevigliese, ha
traslocato a
fine stagione a
Orzinuovi,
dopo la rottura
delle trattative
con il Comune
per un nuovo
palazzetto

• A Treviglio
l'anno prossi-
mo giocherà,
in B, la Treviglio
Brianza Basket
dalla fusione
con
Bernareggio

strerebbero proprio i 19mila
euro (più interessi) della bol-
letta energetica per il periodo
febbraio-giugno 2023. «Sono
soldi non dovuti — spiega
Stefano Mascio — nella con-
venzione per il PalaFacchetti
non sono mai state previste le
utenze. Nella stagione 2022-
2023 mi era stato chiesto ef-
fettivamente di farmene cari-
co, ma avevo posto la condi-
zione che il Comune mi faces-
se la voltura dei contatori così
da poter scegliere il fornitore
più conveniente. L'ente ha tra-
scinato la trattativa fino a ot-
tobre e intanto noi avevamo
iniziato a pagare. E stato lo
stesso Comune poi che non
ha voluto farne più nulla».

Gli uffici comunali a inizio
luglio ribadiscono la corret-
tezza dei conteggi appoggian-
dosi su una nota del 27 otto-
bre del 2022 in cui la Blu
Basket appunto proponeva di
farsi carico dell'utenza e di
aver iniziato a pagare. «Come
più volte ho ribadito — spiega
Mascio — la Blu Basket conti-
nua la sua attività e onorerà
tutti i suoi debiti, ma solo

99
Il giallo
Nella contabilità 10 bici
elettriche, ma non
le abbiamo mai trovate
Stefano Mascio imprenditore

quelli dovuti». Il riferimento
del presidente è alle tante voci
circolate a Treviglio nei giorni
seguenti al trasloco brescia-
no. L'avventura trevigliese di
fondo ha lasciato molta ama-
rezza all'imprenditore di Mor-
nico. «Il mio errore — spiega
— è stato entrare in una so-
cietà che era in difficoltà eco-
nomiche e non lasciare che
fallisse per poi creare qualco-
sa di nuovo. So io cosa ho tro-
vato nei libri contabili e cosa
non c'era».
Tra le assenze il patron del-

la Blu Basket cita l'acquisto
nel 2019 di una decina di bici
elettriche del valore ognuna
di 3-4 mila euro. «Sono nel li-
bro dei cespiti — osserva —
ma non se n'è mai trovata
una». Mascio non ci sta nem-
meno sulla ricostruzione che
la sua sia stata una «fuga im-
provvisa». «Le istituzioni —
svela — erano informate da
tempo. A febbraio in una di-
retta streaming dal PalaFac-
chetti avevo già spiegato i pro-
blemi ereditati dal passato e
come qualcuno stesse già la-
vorando a soluzioni alternati-

ve alla Blu Basket».
Ferite che non hanno avuto

il tempo di rimarginarsi, co-
me ha dimostrato la confe-
renza stampa di presentazio-
ne della nuova società cittadi-
na: la Treviglio Brianza
Basket. Mercoledì è volata più
di una frecciata all'indirizzo
della gestione Mascio, che
non lascia correre e sfida l'im-
prenditore di Caravaggio An-
gelo Soliveri, che era stato
uno dei soci usciti dalla Blu
Basket e ora è tra i fondatori
della nuova realtà. Proprio So-
liveri mercoledì ha bocciato la
gestione dell'«uomo solo al
comando» e ha ricordato co-
me era stato buon profeta sti-
mando «il fallimento del pro-
getto di Mascio in due anni».
«Lo invito formalmente — di-
ce il patron della Blu Basket —
a un incontro pubblico du-
rante il quale esamineremo
insieme i libri contabili. Sarà
un'opportunità per valutare in
modo oggettivo la qualità del
lavoro svolto fino al mio arrivo
e per rispondere a qualsiasi
domanda o preoccupazione
possa emergere».

Presidente
Stefano Mascio
ha un'impresa
nel settore
movimento
terra
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SERIE B LUINETTI PRESENTA LA TREVIGLIO BRIANZA BASKET: «PASSATI DALLO SDEGNO ALL'IMPEGNO»

«Senza basket non si respira»
I tifosi scalpitano e non

a caso la prima domanda,
terminata la conferenza
stampa di presentazione,
arriva dal pubblico: «Quan-
do apre la campagna abbo-
namenti?». La società c'è,
l'allenatore anche, i colori
sono il verde e il bianco
(un ritorno alle origini),
l'organigramma e i gioca-
tori saranno definiti nelle
prossime settimane. La voglia
di basket, quella, non se n'è
mai andata. Non l'ha portata
via Stefano Mascio, che a fine
maggio ha deciso di trasferire
la storica Blu Basket 1971
a Orzinuovi aprendo un
vuoto e una nuova era nel
basket cittadino.

Nell'auditorium della
Cassa Rurale mercoledì si
è presentata per la prima
volta la società che racco-
glie l'eredità della Blu. Si
chiama "Treviglio Brianza
Basket": un nome che uni-
sce Treviglio e la "Brianza
Casa Basket'; società di Ber-
nareggio (MB) che, si dice,
era in cerca di soci e le cui
quote sono state acquisite
da una cordata di imprendi-
tori trevigliesi e brianzoli (i
14 nomi che vedete in que-
sta pagina). Tra loro, moltis-
simi i volti noti del basket
pre Mascio. Li rappresen-
ta Paolo Luinetti, ammi-
nistratore delegato della
Mylena tortellini che dal
2000 al 2006 fu sponsor del
basket trevigliese. «Da quel
famoso 27 maggio — affer-
ma, riferendosi all'annun-
cio del trasferimento della
Blu Basket — siamo passati
dallo sdegno all'impegno.
Non potevamo perdere la

passione e 50 anni di storia.
Oggi siamo orgogliosi di po-
ter dire che la pallacanestro
è ritornata a Treviglio».

Venerdì 12 luglio i 14
nuovi soci hanno formaliz-
zato l'acquisto delle quote
della nuova società. «Ma è
un cantiere aperto — sostie-
ne Luinetti — e saremmo fe-
lici se avremo nuovi ingressi
in società quando a settem-
bre formalizzeremo il Con-
siglio di amministrazione
e sarà scelto il Presidente».
Magari, aggiungiamo noi,
tra i soci si aggiungerà qual-
che donna a bilanciare i 14
attuali, tutti maschi.

L'avventura riparte dalla
serie B nazionale, che l'im-
prenditore definisce come
«la categoria ideale da cui
ripartire, nella quale si gio-
ca una buona pallacanestro
con giocatori di livello. Sarà
un campionato difficile, con
40 squadre in 2 gironi, pare
avremo anche trasferte in
Sicilia, è un campionato na-
zionale a tutti gli effetti».
L'obiettivo primario è «por-
tare le famiglie a riempire
il PalaFacchetti e far loro
vivere un paio d'ore di tifo
e felicità». Due i giocatori
ingaggiati: Davide Reati e
Aleksandar Marcius, at-
leti che hanno lasciato un
segno nel cuore dei tifosi
nei loro anni trevigliesi. L'o-
biettivo è chiudere la rosa
entro un paio di settimane,
seguendo la politica storica
cittadina: ingaggiare giova-
ni promesse da far crescere
e esplodere. Il ritiro inizierà
il 19 agosto al PalaFacchetti

Il settore giovanile sarà
in collaborazione con la

SBT (Scuola Basket Trevi-
glio), che organizzerà tutte
le squadre giovanili della
nuova Treviglio Brianza
Basket.

C'è anche già il main
sponsor: la Tav Vacuum
Furnaces del gruppo Soli-
veri, impresa che realizza
forni a vuoto per l'industria
e la ricerca con fatturato di
34 milioni di euro nel 2023.
«Quando è successo il fat-
taccio — ricorda Angelo
Soliveri — abbiamo inizia-
to a telefonarci tra amici
ed ex soci della Blu Basket
per capire come metterci in
gioco. Io ho dato subito la
disponibilità a fare il socio
alla pari, poi mi sono con-
vinto anche a contribuire
come main sponsor». Ora,
aggiunge, «ci troviamo ogni
settimana, spero che arrive-
remo a settembre ad essere
20 soci». Storicamente il
basket a Treviglio ha avuto
molti soci, aggiunge, «e tan-
te squadre ce lo hanno sem-
pre invidiato. Eravamo e sa-
remo un gruppo di soci tra i
quali nessuno comanda, ma
prendiamo le decisioni tutti
insieme alla pari», aggiun-
ge con un messaggio che
sembra indirizzato anche
dalle parti di Orzinuovi.

Per poi concludere:
«Ringrazio il sindaco e la
giunta di non aver demoli-
to il palazzetto», altra frec-
ciata ai sogni della Gruppo
Mascio di realizzare un
nuovo impianto.

Il sindaco Juri Imeri
gira subito pagina: «guar-
diamo al futuro senza ran-
cori. Quanto accaduto ha
contribuito a rilanciare la

passione per il basket in
città. Apprezzo lo spirito:
costruire bene le basi, sen-
za fare il passo più lungo
della gamba», ha aggiun-
to, sottolineando l'orgoglio
«di avere l'unico impianto
omologato per alti livelli
nella provincia di Bergamo.
Continueremo a investire
nel PalaFacchetti». Infine,
l'appello anche da parte
del Comune agli imprendi-
tori affinché si aggiungano
come soci o si propongano
come sponsor.

La conferenza stampa si
è tenuta non a caso nell'au-
ditorium della BCC Trevi-
glio che, ha sottolineato il
presidente Giovanni Gra-
zioli, «non si è mai tirata
indietro e anzi ha fatto da
main sponsor per il basket
nei due anni più difficili,
quelli del Covid». Oggi «la
banca continuerà a fare
la propria parte — assicura
Grazioli — perché a Trevi-
glio il basket è esigenza vita-
le, a Treviglio senza basket
non si respira. I soci hanno
fatto un lavoro pregevole
che è appena iniziato e che
ha futuro se continua con la
stessa competenza, disponi-
bilità, amore per il basket».
Senza dimenticare «le ne-
cessarie sinergie tra società,
città, istituzioni, sponsor:
più risorse ci sono e più c'è
la possibilità di fare bene,
in una città attrattiva come
Treviglio».

I prossimi passi prevedo-
no l'attivazione di un sito in-
ternet e di canali social per
poi lanciare la campagna
abbonamenti che dovrebbe
iniziare a fine luglio.
Filippo Magni
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Da sinistra
il coach della
Brianza Treviglio
Basket
Davide Villa.
il main sponsor
Angelo Saliveri.
il rappresentante
dei soci
Paolo Luinetti.
il sindaco
Juri men
e il presidente
della BCC
Giovanni Grazioli

M^~ll

asket non si respira»
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